



釣 厚岸翔洋高等学校海洋資源科マグロ調理実習 ったマグロを調理

7月19日、厚岸翔洋高等学校海洋資源科生徒によるマグロの調理実習が行われました。

このマグロは、海洋資源科3年生産コースの生徒が、今年の4月から5月に行った長期乗船実習で漁獲したものです。実際に調理することで、生産から消費までの過程を体験し、理解することを目的としています。

部位ごとに解体されたマグロを、お造りや唐揚げなどに調理した後、みんなでおいしくいただきました。

輝 空手表敬訪問 やかしい結果を願って

7月25日、役場2階庁議室において、標茶町の空手少年団『北海道糸東会清澄館』の皆さんが表敬訪問を行いました。

今回、表敬訪問を行った町内在住選手6人は『第64回空手道糸東会全国選手権大会』に出場し、その中の鈴木文大すずきぶんたさんは『第24回全日本少年少女空手道選手権大会』にも出場します。

若狭靖町長は『大会で良い結果を残すことも大切だが、体調などに気をつけて無事に厚岸町に帰ってきてほしい』と選手たちの健闘を祈りました。



楽 本の森フェスティバル しいイベント盛りだくさん

7月28日、厚岸情報館で『本の森フェスティバル』が開催されました。

この日は、フリーマーケットの出店や図書館バスの公開、ミニ縁日や紙芝居の上演など、夏休み中の子どもたちがよろこぶイベントが盛りだくさんでした。

『おはなしショータイム』では、絵本の読み聞かせの途中にさまざまな仕掛けや体を動かす場面もあり、子どもたちはおはしゃぎ。夏休みの思い出の1ページとなりました。

災 厚岸町避難訓練 害に備えよう

8月4日、厚岸町全域で『厚岸町避難訓練』が行われました。今年の訓練は、巨大地震に伴う大規模な停電や津波を想定した訓練で、厚岸町を含む釧路管内8市町村を会場に、北海道が実施する『北海道防災総合訓練』と併せて行われました。

また、太田活性化施設らくとぴあでは、避難所運営訓練が行われ、防災講義のほか、段ボールベッドの設営訓練や、非常食の試食などを通じて、防災意識の高揚と知識の向上を図りました。

